



Die Vereinsmitglieder von Corvi Montis essen ein über dem Feuer zubereitetes mittelalterliches Gericht. Bild: Corvi Montis

Das Lebensgefühl des Mittelalters erleben

REGION Die siebenköpfige Gruppe, Corvi Montis, trifft sich, um in ein Leben im Mittelalter einzutauchen. Ihr Lager stellen sie jeweils auf diversen Mittelaltermärkte und Musikveranstaltungen auf.

Martina Rauch/Sina Cadonau

Vor bald 10 Jahren gründeten Pierre-Alain Rouiller und Lucas Nicolussi den Verein Corvi Montis. «Unser Ziel ist die Erforschung mittelalterlicher Techniken, das Erleben des Lebensgefühls der damaligen Zeit und natürlich dem allgemeinen Spass am 15. Jahrhundert», sagt Pierre-Alain Rouiller, Präsident des Vereins.

Von der deutschen Gruppe, Corvi Bellorum, inspiriert, welche die Idee der Darstellung his-

torischer Zeiten verfolgt, suchen Rouiller und Nicolussi vergeblich einen ähnlichen Verein in der Schweiz. Aufgrund dessen gründeten sie 2005 den Verein Corvi Montis.

Mittelalterliches Leben

Heute besteht der Verein aus sieben Mitglieder, die je eine bestimmte Funktion einnehmen. Neben dem Präsidenten als Hauptmann unterstützt der Vizepräsident als erster Offizier die Handlungen des Hauptmanns. Für die Kasse ist die

Frau des Hauptmanns, die Schatzmeisterin, zuständig. Der Fähnrich betreut das Vereinsbanner. Da bei jedem Treffen nach mittelalterlicher Art selber über dem Feuer gekocht wird, darf die Chef-Köchin nicht fehlen. Der handwerklich begabte Jäger und seine Frau sind ebenfalls fester Bestandteil der Gruppe.

«Wir werden oft für Mittelaltermärkte oder Musikveranstaltungen gebucht», sagt Rouiller. Auf solchen Märkten demonstrieren die Mitglieder das Söldner- und Heerlagerleben des 15. Jahrhunderts. Sie wollen den Menschen ihr Wissen und das damalige Handwerk näher bringen.

Vor allem in den Bereichen Handwerk, Kochen und Schwertkampf bilden sie sich selber immer weiter. Zum mittelalterlichen Leben gehören das regelmässige Schwertkampftraining nach historischen Vorlage, die Waffen- und Ausrüstungspflege und das Zubereiten von überlieferten Rezepten.

So kann man mitmachen

Die sieben Mitglieder schlagen ihre Zelte nicht nur in der Schweiz auf, sondern können auch für Anlässe in Deutschland und Österreich gebucht werden. Interessierte schauen am Besten an einem Markt vor-

bei und unterhalten sich persönlich mit den Mitgliedern des Vereins. Jedes Jahr stellen sie ihr Lager an den Highland-Games in Fehraltorf auf. Im Frühling werden die diesjährigen Veranstaltungen auf ihrer Homepage aufgeschaltet.



Kontakt

Präsident
Pierre-Alain Rouiller
Curtibergstrasse 63
8646 Wagen SG

E-Mail info@corvimontis.ch

www.corvimontis.ch



Ausgelassene Stimmung in den Lagern bei Corvi Montis. Bild: zvg